



PRESSEINFORMATION

Cyclebee gewinnt den VCÖ-Mobilitätspreis 2022 in der Kategorie "Digitalisierung in der Mobilität" für Radreise-App.

Graz, September 2022 - cyclebee hat sich als Vorreiter in der digitalen Mobilität profiliert und wurde für seine innovativen Lösungen mit dem begehrten VCÖ-Mobilitätspreis 2022 in der Kategorie "Digitalisierung in der Mobilität" ausgezeichnet.

Das junge Unternehmen kooperiert derzeit in einem Forschungsprojekt mit dem Know Center Graz, das von der FFG gefördert wird. Dieses Projekt zielt darauf ab, die Bedürfnisse verschiedener sozialer Gruppen in Bezug auf Radreisen, Ausflüge und Touren mit dem Fahrrad zu untersuchen und wie diese durch die Nutzung einer Radreise-App erfüllt werden können. Derzeit wird eine Umfrage durchgeführt, an der Radreisende, Interessierte, Alltags- und Freizeitradler bis Ende Oktober teilnehmen können. Im weiteren Verlauf der Forschung werden auch Teilnehmer für Workshops gesucht.

Ziel von cyclebee ist es, Radreisen für alle zugänglich zu machen, unabhängig vom Fitnesslevel, der Erfahrung, dem Zeitbudget und dem Budget. Doch die Planung einer gemeinsamen Radreise kann zeitaufwendig sein. Mit seiner personalisierten All-In-One-Radreise-App hat cyclebee eine Lösung entwickelt, die Radreisen für jedermann einfacher und zugänglicher macht. Die Entwicklung eines fairen Recommendersystems übernimmt dabei das Know Center Graz. Die App vereint Inspiration, Planung, Navigation und Dokumentation in einem kompakten und übersichtlichen Tool. Intelligente Features fördern die Zusammenarbeit innerhalb von Reisegruppen, Familien, lokalen Tourismusanbietern und der cyclebee-Community.

Die Förderung nachhaltiger Reiseformen ist von großer Bedeutung, da der Tourismus bereits für 12 Prozent der weltweiten CO₂-Emissionen verantwortlich ist, wobei etwa 75 % davon auf den Verkehr entfallen. Besonders bei Kurzurlauben und Städtereisen erfolgt die Anreise oft noch mit dem eigenen PKW. Die Stärkung nachhaltiger Reiseformen wie Radreisen kann somit einen direkten Beitrag zur Reduzierung der Treibhausgasemissionen leisten.

cyclebee ist stolz darauf, die Auszeichnung in einem so frühen Stadium der Entwicklung entgegennehmen zu dürfen und freut sich darauf, die Mobilität für alle weiter voranzutreiben. Weitere Informationen über cyclebee und ihre innovativen Mobilitätslösungen finden Sie auf der Website des Unternehmens unter <https://cyclebee.app/>

Unternehmensdaten

cyclebee GmbH ist ein StartUp bestehend aus den fünf Gründerinnen: Hannes Etzelstorfer (CTO), Katharina Köglberger (CEO), Matthias Köglberger (CFO), Katrin Lemke (CMO) und Daniel Pairitsch (COO). Das Unternehmen wurde 2022 mit Sitz in Graz gegründet. Das Gründerteam ist international aufgestellt und arbeitet auch in Wien, Amsterdam und Schwandorf. cyclebee entwickelt im Rahmen eines FFG F&E-Forschungsprojekts gemeinsam mit der Know-Center GmbH eine personalisierte, kollaborative All-In-One-Radreise-App. cyclebee war Teilnehmer des Social Business Hub Styria Gründerprogrammes, österreichischer Gewinner des CASSINI Hackathon: (Re)Visit Europe



mit dem Beitrag „cyclebee flight“ und Gewinner des österreichischen Mobilitätspreis 2022 in der Kategorie „Digitalisierung in der Mobilität“. www.cyclebee.app

Weitere Informationen

Katrin Lemke

Marketing und Vertrieb (Co-Founderin)
cyclebee GmbH

Mail: katrin@cyclebee.app
Telefon: +49 151 53359736

Katharina Köglberger

Management und Geschäftsführung (Co-Founderin)
cyclebee GmbH
Mail: katharina@cyclebee.app
Telefon: +43 660 7576161

Know Center Graz <https://www.know-center.at/>

VCO <https://vcoe.at/>

<https://vcoe.at/files/vcoe/uploads/Mobilit%C3%A4tspreis%20Preistr%C3%A4gerInnenmappe.pdf>